

## WO R.W. Schriener, CD



WO Wade Schriener, CD joined the CAF in May 1989 in North Bay, Ontario, as a Reserve Airframe tech and completed basic training at CFS Penhold, Alberta. Upon completion of basic training, he began working with 400/411 Tactical Helicopter squadrons in Downsview, Ontario. In 1991, he took an OT to the Military Police reserve, serving with 25 MPPL, while studying Architecture at Humber College in Toronto. In May of 1995, he joined the Regular Force and served with 2 RCHA until September 1999, which included a deployment to the former Yugoslavia with 3 RCR as part of Roto 3 SFOR.

In September 1999, he began a new trade and was one of the first of five Reg Force Construction Techs selected for the alternative service delivery for the QL3 course at Nova Scotia Community College in Stellarton, Nova Scotia. From there, his first posting as a Construction Tech was to 19 Airfield Engineering Flight in Comox. Working with both the Flight and CE Carpenter shop, he developed the skills to be sent on the QL5 course in less than two years. In November 2004, he deployed for the first time as an Engineer to Op DANACA Roto 82 in the Golan Heights.

After returning from his deployment in May 2005, he was posted to the Pacific Naval Construction troop at CFB Esquimalt. In 2007, he deployed again, this time to Op ATHENA Roto 3 in Afghanistan with 5 Regiment du Genie de Combat out of CFB Valcartier and filled the role of camp carpenter for the Kandahar Provincial Reconstruction Team.

2009 brought another posting, this time to 9 Wing Construction Engineering (CE), where he took on the role of Contracts Officer. During times when the WCEO was absent, he would step into the role of A/WCEO. Over his five-year posting, he managed several million dollars of infrastructure upgrade projects. In September 2013, he received the Certified Engineering Technician designation from the Association of Engineering Technicians and Technologists of Newfoundland and Labrador. WO Schriener also volunteered his time with the town of Gander as both a volunteer firefighter and a Scout leader.

In August 2014, he was posted to 2 Specialist Engineering Team for 1 Engineering Support Unit (1 ESU). While at 1 ESU, he worked on many projects such as Ex NIHLO SAPPER and completed the tactical recce and camp design for the Canadian contingent in Lviv, Ukraine. Since the summer of 2016, he has been with Real Properties Operations Unit (Ontario), detachment Kingston, as the Compliance NCO. During this time, he deployed on Ex NIHLO SAPPER 2018 as a camp SSM. His role at RPOU(O) has gradually evolved to include USS (Unit Security Supervisor), ISSO (Information Systems Security Officer), UAR (Unit Ammunition Representative) and Unit Training Coordinator. He also organized the 50<sup>th</sup> Annual Pigspiel, a curling bonspiel, which raised over \$2500 for the SoldierOn charity despite being cancelled due to COVID.

In April 2018, WO Schriener became a civilian volunteer with 224 Royal Canadian Sea Cadet Corps, where he helps teach discipline, pride in self, and marksmanship. In December 2022, he was promoted to the rank of WO and in February 2023, he became the A/DSM for RPOU(O). In August 2023, he relinquished the role of DSM and was posted to RPOU(O), detachment Toronto, but working for Det Kingston as their Compliance Officer. On 4 June 2024, WO Schriener will transfer from the Regular Force to the Cadet Organizations Administration and Training Service (COATS). During the next phase of life, he will enrol in the Energy Systems Engineering Technology program at St. Lawrence College in September 2024 under the VRPSM.

## Adj R.W. Schriener, CD



L'Adj Wade Schriener, CD, est entré dans les FAC le 17 mai 1989 à North Bay (Ontario), en tant que technicien de réserve pour les cellules, après avoir suivi sa formation de base à la SFC Penhold (Alberta). À la fin de sa formation de base, il a commencé à travailler avec les 400/411 escadrons d'hélicoptères tactiques à Downsview (Ontario), D'hélicoptères tactiques 400/411 à Downsview (Ontario). En 1991, il a accepté un poste dans la réserve de la police militaire. Militaire, servant avec 25 MPPL pendant qu'il étudie l'architecture au Humber Collège à Toronto. En mai 1995, il rejoint la Force régulière et sert au sein du 2 RCHA jusqu'en septembre 1999, avec un déploiement en ex-Yougoslavie dans le cadre de la Roto 3 SFOR avec le 3 RCHA Roto 3 SFOR avec le 3 RCR.

En septembre 1999, il a commencé un nouveau métier et a été sélectionné pour être l'un des cinq premiers techniciens en construction de la Force régulière à suivre le cours de prestation de services alternatifs pour le NQ3 au Nova Scotia Community College à Stellarton, en Nouvelle-Écosse. De là, sa première affectation en tant que technicien en construction s'est fait au sein de la 19<sup>e</sup> Escadrille du génie de l'air à Comox. Travaillant à la fois dans les ateliers de charpenterie de l'escadrille et du CE, il a rapidement développé ses compétences et a été envoyé sur le NQ5 en moins de deux ans. En novembre 2004, il a été déployé pour la première fois en tant qu'ingénieur à l'OP Danaca Roto 82 sur les hauteurs du Golan.

En 2009, il est à nouveau affecté, cette fois à l'unité de construction et de génie de la 9<sup>e</sup> escadre (CE), où il assume le rôle d'officier chargé des contrats. Lorsque le WCEO était absent, il assumait également le rôle d'A/WCEO. Au cours de ses cinq années d'affectation, il a géré des projets de modernisation d'infrastructures d'une valeur de plusieurs millions de dollars. En septembre 2013, il a reçu le titre de technicien en ingénierie certifié de l'Association of Engineering Technicians and Technologists of Newfoundland and Labrador (Association des techniciens en ingénierie et des technologues de Terre-Neuve-et-Labrador). En outre, l'Adj Schriener s'est porté volontaire pour la ville de Gander en tant que pompier bénévole et chef scout.

En août 2014, il a de nouveau été affecté à la 2<sup>e</sup> équipe de spécialistes du génie pour la 1<sup>re</sup> unité d'appui du génie (1 ESU). Pendant qu'il était à la 1 ESU, il a travaillé sur de nombreux projets tels que le sapeur Ex Nihlo et a fait la reconnaissance tactique et la conception des camps pour le contingent canadien à Lviv, en Ukraine. De l'été 2016 à aujourd'hui, il a été affecté à l'Unité des opérations des biens immobiliers (UOBI) au détachement de Kingston en tant que sous-officier responsable de la conformité, au cours de laquelle il a été déployé à Ex Nihlo Sapper 2018 en tant que SSM du camp. Son rôle à l'UPR a progressivement évolué pour inclure l'USS (superviseur de la sécurité de l'unité), l'ISSO (officier de sécurité des systèmes d'information), l'UAR (représentant des munitions de l'unité) et le coordonnateur de la formation de l'unité. Il a également supervisé le 50<sup>e</sup> curling annuel Pigspiel qui a été annulé en raison de Covid, mais qui a tout de même permis de recueillir plus de 2 500 \$ pour l'organisme de bienfaisance SoldierOn.

En avril 2018, l'Adj Schriener est devenu volontaire civil auprès du 224<sup>e</sup> Corps royal canadien des cadets de la Marine, où il aide à enseigner aux cadets la discipline, la fierté de soi et l'adresse au tir. En décembre 2022, il est promu au grade d'adj et en février 2023, il devient le A/DSM de l'UPR. En août 2023, il cède le rôle de DSM au nouveau DSM et est affecté à un poste au détachement de Toronto de l'UPR, mais il travaille pour le détachement de Kingston en tant qu'agent de conformité. L'Adj Schriener sera libéré de la force régulière pour des raisons médicales le 4 juin 2024 et sera transféré au Service de l'administration et de la formation des organisations de cadets (COATS). Il entrera alors dans la prochaine phase de sa vie et s'inscrira au programme de technologie du génie des systèmes énergétiques au St. Lawrence Collège en septembre 2024 dans le cadre du programme VRPSM.